



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**El Sol de Toluca**

03/10/2023

REGIONALES



## Se enfrentan ejidatarios de Tonanitla y policías de Tecámac por límites territoriales

A balazos, palazos y pedradas se enfrentaron pobladores del municipio de Tonanitla encabezados por el presidente municipal Mauro Martínez, contra policías del municipio de Tecámac la tarde de este lunes en la zona de Ojo de Agua, zona limítrofe de estas dos localidades. Los hechos ocurrieron durante la tarde de este lunes cuando policías municipales de Tecámac llegaron a impedir una obra que realizaba la Junta Local de Caminos del Estado de México, supuestamente del lado del municipio de Tonanitla.

<https://www.elsoldetoluca.com.mx/local/se-enfrentan-ejidatarios-de-tonanitla-y-policias-de-tecamac-por-limites-territoriales-video-10783321.html>